



**3 Pièces**

**59 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85244451**

**330 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité idéalement situé à Cannes dans le quartier recherché de Montfleury, à pied du centre ville et de toutes les commodités. Cet appartement se trouve au 1er étage sur 5 avec ascenseur sans vis-à-vis. Il se compose d'une entrée, d'un séjour / cuisine us équipé ouvert sur un balcon vue verdure, d'une vaste chambre de 15m<sup>2</sup>, d'une seconde chambre de 11m<sup>2</sup> ainsi que d'une salle de douche avec toilette. Une cave accompagne ce bien. Honoraires d'agence de 5% inclus dans le prix affiché à la charge de l'acquéreur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur ...

Exclusivity ideally located in Cannes in the sought-after district of Montfleury, within walking distance of the city center and all amenities. This apartment is on the 1st floor out of 5 with elevator not overlooked. It consists of an entrance hall, a living room / equipped us kitchen with balcony overlooking the greenery, a large bedroom of 15 sqm, a second bedroom of 11 sqm and a shower room with toilet. A cellar complete this property. Agency fees of 5% included in the price displayed at the buyer's expense. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

**REICHERTS IMMOBILIER**

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

